

Medienmitteilung

Abraxas realisiert neue Fachlösung für das Bundesverwaltungsgericht

St. Gallen, 15. März 2010 – Das Bundesverwaltungsgericht hat die Abraxas Juris AG und ihre Projektpartnerin Weblaw AG mit der Realisierung einer umfassenden Fachlösung beauftragt. Die integrierte Lösung stellt die effiziente Führung der Beschwerdeverfahren sowie die Dokumentation und Publikation der Entscheide sicher. Sie wird per 1. Januar 2011 eingeführt.

Im Zuge des am 30. Oktober 2008 beschlossenen Plattformwechsels auf eine Windows-basierte Infrastruktur hat das Bundesverwaltungsgericht die Evaluation eines neuen Systems für die Geschäftskontrolle sowie für die Dokumentation und Publikation seiner Entscheide initiiert. In einem Einladungsverfahren im Herbst 2009 hat sich das Bundesverwaltungsgericht für das von Abraxas zusammen mit dem Projektpartner Weblaw unterbreitete Angebot entschieden.

Unter der Gesamtleitung der Abraxas realisieren die Projektpartner eine umfassende Gesamtlösung, die auf den Abraxas-Standardprodukten JURIS und FindInfo sowie der Weblaw Search Technology basiert. Im Rahmen des Projektes konzentrieren sich die Spezialisten der Abraxas vor allem auf die Dossierverwaltung und das integrierte juristische Informationssystem der designierten Lösung. Die Firma Weblaw AG übernimmt die Bereitstellung von Teilen der Funktionsblöcke Dokumentation und Publikation.

Der Auftrag ist am 29. Januar 2010 formell erteilt worden. Die Geschäftskontrolle wird auf den 1. Januar 2011 eingeführt.

Das Bundesverwaltungsgericht setzt auf langjährige Erfahrung

Das Bundesverwaltungsgericht beurteilt Beschwerden gegen Verfügungen von Bundesbehörden. In bestimmten Sachbereichen ist das Gericht auch für die Überprüfung kantonaler Entscheide zuständig und urteilt ausserdem in Klageverfahren. Soweit das Bundesverwaltungsgericht nicht letztinstanzlich entscheidet, können seine Urteile beim Bundesgericht in Lausanne und Luzern angefochten werden. Das Bundesverwaltungsgericht, mit seinen Standorten Bern und Zollikofen, bzw. ab 2012 St. Gallen, setzt sich aus fünf Abteilungen sowie dem Generalsekretariat zusammen. Mit rund 70 Richterinnen und Richtern sowie 300 Mitarbeitenden ist das Bundesverwaltungsgericht das grösste Gericht der Schweiz.

Mit der Auftragsvergabe profitiert das Bundesverwaltungsgericht von der Fachkompetenz und langjährigen Erfahrungen der Abraxas Juris AG mit Fachlösungen für Organe der Rechtspflege. JURIS wird am Standort in Winterthur entwickelt und betreut. Sie ist für die Bedürfnisse der Rechtspflege konzipiert und wird als Lösung auf diesem Gebiet in allen Sprachregionen der Schweiz erfolgreich eingesetzt.

Abraxas Informatik AG

Die Abraxas Informatik AG ist eine erfahrene Schweizer ICT-Unternehmung mit breitem Leistungsangebot für öffentliche Verwaltungen und Organisationen im staatlichen Umfeld sowie in ausgewählten Segmenten für Privatunternehmen. Das Unternehmen mit Hauptsitz in St. Gallen hat weitere Niederlassungen in Frauenfeld, Prévèrenge, Lausanne, Winterthur und Zürich.

In den Bereichen Geschäftsprozessintegration, Fachanwendungen und Services bietet Abraxas den Kunden sämtliche relevanten ICT-Dienstleistungen aus einer Hand. In einem spezialisierten Kompetenzzentrum in Winterthur (**Abraxas Juris AG**) konzentriert sich das Team ganz auf die Entwicklung von Software für das Management komplexer Geschäftsprozesse im Bereich der Organe der Rechtspflege. Hier wird die Fachapplikation Juris entwickelt und betreut. Sie ist ganz für die Bedürfnisse der Organe der Rechtspflege konzipiert und wird als führende Lösung auf ihrem Gebiet in allen Sprachregionen der Schweiz erfolgreich eingesetzt.

Weblaw AG

Die Weblaw AG wurde 1999 in Bern gegründet, ist seitdem eigentümergeführt und beschäftigt rund 28 Mitarbeitende. Das Unternehmen vernetzt unter einem Dach Weiterbildung, Verlagshaus, Technologie und Beratung. Durch diese Verbindung leisten wir einen partnerschaftlichen Beitrag für die tägliche juristische Arbeit unserer Kundschaft.

Aus der Weblaw-Technologie entstanden zahlreiche Fachapplikationen für Anwaltskanzleien, Unternehmensrechtsdienste, Universitäten, Bundesgerichte und Organe der Rechtspflege. Die Weblaw AG realisiert Produkte und Dienstleistungen, die den individuellen Bedürfnissen der Juristen gerecht werden und ist führend im Bereich der automatisierten Verarbeitung (Systematisierung, Strukturierung, Kategorisierung, Verlinkung und Veredelung) und Suche juristischer Informationen.

Medienkontakt:

Abraxas Informatik AG

Markus Kaufmann
Waltersbachstrasse 5
CH-8006 Zürich
Telefon: 043 259 34 16
Mobile: 079 520 83 33
markus.a.kaufmann@abraxas.ch
<http://www.abraxas.ch>